



Québec - Poitou-Charentes, bien plus que des festivités, une coopération économique sur le long terme

jeudi 8 mai 2008, par [lpe](#)

La région Poitou-Charentes est très impliquée ces jours-ci par les festivités liées au 400e anniversaire de la ville de Québec, des milliers de visiteurs sont attendus à La Rochelle notamment pour le départ d'une flotte de bateaux outre Atlantique.

Mais bien au-delà de cet anniversaire symbolique pour deux territoires si proches à bien des titres, les échanges s'inscrivent aussi dans le temps. Ainsi, **dans la semaine du 19 au 23 mai**, la **Conférence régionale des élus** (région Chaudière-Appalaches) sera l'hôte de cinq délégations françaises des régions Alsace, Aquitaine, Limousin, Poitou-Charentes et Rhône-Alpes.

Par ailleurs, depuis 2005, la CRÉ s'est engagée avec les régions françaises Alsace, Aquitaine, Poitou-Charentes et Rhône-Alpes et les Conférences régionales des élus du Bas-Saint-Laurent, de la Côte-Nord et de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, dans un **programme interrégional et franco-québécois sur les éco-industries**.

Pour en savoir plus sur la Conférence régionale des élus de Chaudière-Appalaches, consultez son site Internet : www.chaudiere-appalaches.qc.ca